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№２３４８ 第４７回例会 ２０１４．６．１９ 曇 時々 晴 

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：大網庄一郎ＳＡＡ 

ソング：それでこそロータリー  

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 
皆さんこんにちは。今日は梅雨の中休みですが

今年の梅雨は長くなるかもしれないとのことです。 

さて、今日はクラブフォーラムということで今年度

の総括を皆さんと共に話し合いたいと思います。先

ず私から１年を振り返った思いを述べさせていただ

きます。 

私はクラブ活動計画書冒頭の会長メッセージを

「個々の価値観を尊重しロータリーを楽しもう」としま

した。これは私がロータリーに入会してしばらくして

から、ロータリーに関する価値観すなわちロータリ

ーへの思いについて会員個々によって違いがある

ということを感じたからにほかなりません。企業組織

と異なって、それぞれが自由に考え、自分自身を

大切にして行動することを前提に、他人に寛容で、

他人の行動をたたえ合う雰囲気を感じ取っていまし

た。そういう中で会員個々人のロータリアンであるこ

との価値観に違いがあろうとも、個々人がロータリー

に魅力を感じ、ロータリーを楽しんでもらうことが最

も大切であるとの思いのメッセージでありました。 

この１年を振り返ってそれぞれの会員自身がロー

タリーを楽しめたかどうかはそれぞれの胸の内にあ

ると思いますが、私自身はロータリーで皆さんと交

流することに大変な楽しみを感じており、この１年間

は会長職ということもあって緊張した１年でもあった

と思っております。 

今年は会長として、姉妹クラブである嘉義南扶輪

社への訪問並びに塩山ＲＣとの交流はできません

でしたが、嘉儀南へは３名の会員が私たちを代表し

て訪問し、親睦を深め、嘉儀南扶輪社との友好を

一層深めることができました。また塩山ＲＣとの交流

は２月の大雪の雪害により中止のやむなきに至り、

雪害見舞金を塩山ＲＣに送り、甲州市の雪害復旧

活動を支援することができました。 

地域への支援活動としては、少年野球の後援、

バリ・金谷インターナショナルアートウィークへの支

援、東日本大震災のドキュメンタリー映画の地域上

映の後援、佐貫中で開催される道徳教育の一環と

して行われる盲目ピアニストの演奏会の支援等、地

域活動へのサポートも実施できました。社会奉仕と

しては、楽団と女子会が中心となった「さきぐさ」慰



問が特筆されます。 

高橋年度に結成された、楽団と女子会の存在は、

家族例会そのものを楽しい行事として、私たち親睦

活動を一層盛り上げてくれました。楽団の皆さんと

女子会の皆さんには心より感謝したいと思います。 

最後に今年最も特筆すべきことは３名の新会員

の入会があり、久しぶりに新会員へのオリエンター

ションができたことです。この件については、会員増

強活動の中で榎本増強委員長から詳しく報告があ

ると思います。以上おもな点を挙げて１年の総括と

しました。 

 

幹事報告 

山田昌雄 幹事 

 

６月６日（金）第四分区会長幹事会が開かれまし

た。１２日（木）のガバナー補佐来訪をもって全ての

対外行事を終えて、ほっとしました。まだ任期は一

週間以上ありますが、気を引き締めて、任期を全う

したいと考えていますので、よろしくお願いします。 

次週最終例会の件 

会長幹事慰労・新会員歓迎会 

   ６月２６日 午後６時半点鐘 当さざ波館 

訃報 

富津 RC 会員 渡辺正雄様 ６月１１日ご逝去 

通夜・葬儀・告別式は「むらいし」にて葬送了 

 

 

 

 

浜昼顔 

次年度第４分区第１回会長・幹事会報告   

若鍋武良 会長エレクト 

    
次年度会長・幹事会が去る６月６日（金）木更津

市で開催されました。その報告をします。 

（１）次年度２０１４－２０１５年度ガバナー補佐は、上

総ＲＣの野村進一会員です。 

  ２０１５－２０１６年度ガバナー補佐は、富津ＲＣ

で、２０１６－２０１７年度のガバナー補佐は富

津中央ＲＣです。２年後、当クラブが担当する

ことになります。また、同じ２０１６－２０１７年度

は、富津中央ＲＣ創立５０周年の年度です。 

（２）ガバナー公式訪問   ガバナー 宇佐見透

（幕張ＲＣ） 

公式訪問日：８月２８日（木）  

訪問２週間前クラブ協議会：８月７日（木） 

（３）情報研究会 

期日：７月２７日（日）１３時～アパホテル＆

東京ベイ幕張ホテル 

対象：会長・幹事・管理運営委員長・クラブ

研修委員長 

（４）地区大会記念ゴルフ大会  期日：１０月６日

（月） キングフィールズＣＣ 

（５）ＩＭについて １１月１１日（火を予定 

（６）地区大会   

期日：２０１５年２月２１日（土）、 ２２日（日） 

会場：アパホテル＆東京ベイ幕張ホテル 

（７）ＲＩ世界大会 

     期日：２０１５年６月７～１０日 

     開催国・都市：ブラジル・サンパウロ市 

＊各クラブの週報をガバナー補佐事務局宛て

送付願いたい。 

＊上総ＲＣより、各クラブから１名卓話をお願い

したい。詳細については後日連絡。 

 



ークラブフォーラムこの一年を顧みてー 

会員増強委員会 

榎本守男 委員長 

 

会員の皆様の協力で目標の３名の増強をなんと

か達成できました。有難うございます。 

また、今年度入会された３名の新会員、渡辺会員、

栗原会員、金子会員のクラブ内外の活躍を期待し

ます。増強の反省点としては、昨年のガバナー訪

問時にやっと具体的な計画が出来あがり、上期の

終わり近くなってようやく候補者のリストアップが完

了しました。このように勧誘活動の始動が下期から

で遅くなってしまったことです。勧誘から入会の決

定までにはかなりの時間を要します。ロケットスター

トが肝心であると感じました。 

今回５０人以上の方をリストに入れ、その中の多く

の方と話をさせていただきました。その方々からロ

ータリークラブに対する貴重な意見を拝聴しました。

まだ入会の意思を固められていないが好感触の方、

必ず入ると約束された方、今は入会できないと返事

をいただいた方もあります。今後も、これらの方にロ

ータリー活動の意義とロータリーの友情についての

理解をいただけるよう努めていきます。 

富津中央ロータリークラブの入会をこんな言葉で

勧めました。「一度例会見学に来てください。雰囲

気のいいクラブですよ。ぜひ仲間になって一緒に

活動しましょう。ロータリーの良さはあとからついてき

ます。 

今月でロータリー年度の終了ですので次の原田

増強担当に委ね、私の「黒革の手帳」を託し、来期

の目標が達成できるよう協力していきたいと思いま

す。一年間有難うございました。 

 

 

 

会報・広報委員会 

志波 克 委員長 

 

今年度も今日を含めてあと２回で終了します。例

会数は例年より１、２回多くて４８回になります。 

会報は７名の委員が分担で、なんとか無事全号

発刊の見通しとなりました。作成方針の一つ、クラ

ブ例会の忠実な記録、例会の雰囲気表現はそれな

りには果たせたかと思います。しかし、例会以外の

記事があまり豊富で無く、親近感、斬新さ、ロータリ

ー情報の発信という面ではやや不満足でありました。

記事を集める努力が不足であったと反省しておりま

す。 

広報につきましては、クラブのホームページに会

報は毎号、クラブの活動状況は随時掲載し、また地

区のホームページにも奉仕活動の状況等を掲載し

て頂きました。ただ、活発な広報活動によりクラブの

奉仕活動を活性化するとまでは到らなかった点は

反省材料であります。 

４月に集中開催した家庭集会では入会候補者を

招き、当クラブの雰囲気を知って頂き、会員増強の

手助けが出来ました。 

 

管理運営委員会 

若鍋武良 委員長 

 

 プログラムは、年間を通して予定通り実施された

と思っています。例会の充実・出席率の向上、親睦



の機会の設定とのスローガンのもと、ロータリーの原

点である「親睦と奉仕」を実践できた１年でした。 

 特に親睦においては、マザー牧場での夜間納涼

例会、夜間月見例会、忘年家族例会等で会員や

会員家族の親睦を深めることが出来ました。 

 出席については、事前に欠席がわかっている場

合には欠席連絡またはメークアップが望まれます。 

 

管理運営委員会 

平川恵敏 委員長 

 
（１） 職業奉仕担当部 

  職業人として何をすべきかを考え実行しました。 

（２） 社会奉仕担当部 

  地域活動として、大貫海岸の清掃をしました。 

（３） 国際奉仕担当部 

姉妹クラブ台湾の「嘉義南区扶輪社」へ友好

訪問をしました。 

（４） 新世代奉仕担当部 

少年野球大会の後援をしました。 

以上、各担当部の健闘を称えます。 

 

ロ財団・米山委員会 

高橋裕之 委員長 

 
ロータリー財団は千葉会員が、米山は原田会員

が、それぞれ担当部長として、きっちりと寄付を集

めて下さりました。年度当初に財団の補助金を活用

することを模索すること、また、過去にカウンセラー

を務めた米山奨学生の消息や、現在の米山奨学

生の様子などを紹介したいと考えましたが、何れも

実行できませんでした。 

 その代わりにはなりませんが、増強に一助を果た

したことでご容赦戴ければ幸いです。 

一年間有り難うございました。 

 

ニコニコＢＯＸ 

渡辺哲夫 親睦担当委員 

千葉一利  珍記録を完成しました。 

小野恒靖  開院４０周年を迎え、３人の子等か

ら盛大なお祝いを受けました。 

三井 進  「桃色吐息」というペチニアの新品

種をマザー牧場の斜面に咲かせま 

した。 

 
合計 ３,０００円 

 

出席報告 

白石幸久 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 24/22 19 3  86.36%

前回 24/21 18 3  85.71%

 

 

理事会報告 

１．女子会活動費補助の件 

 女子会活動費の一部（３万円）を補助することと

した。 

２．次期誕生・結婚祝のニコニコボックスについて 

結婚、誕生祝に３千円相当の品を贈答していま

すが、大網次期親睦担当部長の提案により、結

婚・誕生に対するニコニコボックスを２千円にす

ることが確認された。 


